



**LE POUVOIR  
DE METTRE DE L'ORDRE EN SANTÉ**

- Pour un système de santé mixte

L'ADQ, a toujours eu une position claire et surtout **DISTINCTE** des deux autres partis. Premièrement, nous proposons d'introduire la mixité dans le système de santé du Québec, ce qui aura pour conséquence d'augmenter l'offre, l'accès et la disponibilité des soins. Deuxièmement, nous proposons que les établissements de santé soient financés en fonction du nombre d'actes médicaux accomplis, plutôt qu'avec le système actuel, par lequel on octroie un budget global au centre hospitalier, ce qui avantagerait l'Hôpital de Saint-Jérôme par ces nombreux actes. Cette nouvelle voie viendra améliorer le financement du système et permettra aussi de mettre fin au déficit récurrent.

# Martin CAMIRAND

Prévost

[www.adq.qc.ca](http://www.adq.qc.ca)

Payée et autorisée par **Francine Robert**, agente officielle.

**DONNEZ-VOUS  
LE POUVOIR**

action **adq**  
démocratique  
Québec